

Un nouvel espace dédié au loisirs devrait voir le jour au niveau du [DEPARTEMENT DE LA MARNE](#) / **T** : 03.26.21.07.79, entre Epernay et Aÿ. Un terrain de 70 hectares sera alloué à ce projet, qui donnera naissance à "L'île bleue". A partir de l'année prochaine, des opérations extraction du sable et du gravier vont être menés, opérations qui dureront 5 à 10 ans, et après lesquelles le site pourra être ouvert au touristes. La création d'une plage de sable et d'un plan d'eau couvrant la moitié des 70 hectares est au programme.